

# Exposición de Barros Blancos

## Jóvenes (Uruguay)

Estas son algunas de las reflexiones de los jóvenes de Barros Blancos y Talar, preparando nuestra participación en este Foro, nos hicimos algunas preguntas:

### ¿Cómo vivimos y que nos gusta a los jóvenes en Barros Blancos y Talar?

- El joven no tiene un centro de diversión, y esto nos lleva a ir a otros lugares, por ej: Pando o Montevideo, o ver gente que se reúnen en las esquinas o en casas de amigos o salen por ahí.
- Muchos se juntan en las esquinas a drogarse, hasta que no le mandan la cana.
- En Barros Blancos no hay seguridad y esto lleva a la violencia entre jóvenes hasta el punto de haber heridos.
- B.Blancos y Talar es una zona de bajos recursos, por ejemplo, no tenemos una buena policlínica, porque es comunitaria, es decir que los que colaboran lo hacen sin cobrar un sueldo, trabajan por voluntad propia.
- El joven de Barros Blancos se viste: generalmente de ropa ancha, es sencillo, la mayoría es por los bajos recursos.
- Tipo de música en Barros Blancos y Talar: Variable por ej: Rock, Hip Hop, Cumbia Villera, Cumbia, etc.
- Los fines de semana se acostumbra a: El que puede va a un baile, el que no se reúne en la plaza de Pando con amigos a tomar algo, o van a jugar a las maquinitas o juegan al pool, o se quedan en la casa a escuchar música o mirar TV.
- Los jóvenes con respecto al estudio y al trabajo: hay un 25% que estudia y otro 25% que trabaja y el otro 50% que no hace nada, por los bajos recursos y por la falta de oportunidades.
- Los jóvenes del Talar a la mayoría les gusta vestirse lo mejor que pueden para salir hacer pinta y los otros se visten según pinte la ocasión.
- La mayoría de los jóvenes les gusta peinarse con gel.
- Con respecto a la policía, la relación no es la más adecuada ya que los botones muchas veces se abusan del poder policial y se pasan de violentos y esto a llevado a que los jóvenes no les tengamos respeto .
- Cuando se refiere a la relación familiar nos damos cuenta que la familia esta cuando somos educados y correctos pero cuando hay un problema con la ley o las drogas no tenemos el apoyo más adecuado.

## **Comentarios de como nos sentimos los jóvenes en B.Blancos y Talar**

- Los jóvenes que estudian o trabajan se sienten bien, relativamente, porque mantienen la mente ocupada.
- Los que se sienten más discriminados y aburridos son aquellos que no tienen la posibilidad de estudiar o trabajar.
- Muchos de los jóvenes no se queman porque teniendo para alguna droga la van llevando.
- Nos aburrimos y no tenemos un sitio donde nos podamos juntar sin que nos pidan requisitos para poder estar.
- Algunos jóvenes se sienten menos que otros por no estar en la misma situación económica
- Otros se tiran de gran cosa y no tienen ni donde caerse muertos.
- El que hace muchos años que vive en el barrio se sienten menos discriminados y con más confianza, por eso no les interesa lo que digan.

## **¿Qué sabemos de la Memoria e Identidad de B. Blancos y Talar?**

### Opiniones de los jóvenes

- Los jóvenes más grandes vemos que antes en los barrios había más compañerismo, más confianza, menos robos y menos jóvenes desocupados.
- Antes sabíamos de algún joven que se drogaba, pero ahora la mayoría se dedica a robar para comprar la droga ya que casi todos los jóvenes viven de eso.
- Cada vez se ven más las barras de muchachos y la violencia ya que se tienen bronca una barra con la otra, y más si hay droga o alcohol.
- Cada día se ve más patrulleros en la calle, pero eso no quiere decir que halla más seguridad.
- Reconocemos que hay policías que se sobrepasan cuando ven a una barra de muchachas y se hacen los malos cuando la situación los puede perjudicar a ellos en su trabajo. Y cuando el policía que es derecho quiere hacer lo correcto y actúa acorde de la situación llevándolos detenidos sea cual sea la causa, muchas veces le gana la corrupción dejando libres a los detenidos.
- Lo bueno es que ahora la mayoría de la población cuenta con agua potable y energía eléctrica
- Antes no se escuchaban casos de violación, porque cuando alguna muchacha era violada los padres escondían el caso, al igual que el tema del embarazo que ahora es normal que una adolescente quede embarazada antes las mandaban a la casa de algún pariente para que diera a luz sin que el pueblo se enterara o las hacían abortar.
- Antes no teníamos locomoción y ahora tenemos, pero no tanta como la necesaria.
- Antes teníamos más oportunidades de trabajo porque cuando salíamos de la escuela el varón podía trabajar con el padre y la niña se arreglaba con algún trabajo con cama, pero hoy en día si no estudias no sos nadie.

## **Proyectos de futuro.**

### **Que queremos los jóvenes para el futuro**

- La mayoría de los chiquilines quiere la vagancia, o conseguir una pareja para irse de la casa o del barrio.
- La mayoría no piensa en el futuro porque no cree que lo tenga.
- Otros viven el día a día.
- Y la mayoría de los que estudian piensan en irse del país.
- Lo que tendría que cambiar es la pobreza que no se discrimine a nadie, que sé de más oportunidades a los jóvenes sin pedir tantos requisitos y que puedan mejorar a los recursos, para que no hallan más robos o al menos no tantos.
- Llevar una vida mejor pero para esto se necesita tener estudios y un trabajo.
- Que se mejore el medio de transporte, porque aun no existe el necesario